



Martin Hoffmann von :anlauf (vorne links) und Thomas Riedlinger vom Deutschen Alpenverein (vorne rechts) präsentieren die zweite Auflage von „Seven Summits Siegen“. Im Hintergrund einige der Sponsoren und Siegens Bürgermeister Steffen Mues (rechts).  
FOTO: JULIAN MALETZ

# Lauf-Abenteuer über sieben Gipfel

Auch bei der zweiten Auflage von „Seven Summits Siegen“ stellen sich wieder sieben lokale Berge in den Weg. Es gibt aber auch einige Neuerungen zu beachten

Von Julian Maletz

**Siegen.** Im Hintergrund liefen noch die Bilder des vergangenen Jahres. Erschöpfte Läuferinnen und Läufer erreichen das Ziel. Das soll auch in diesem Jahr der Fall sein. Die Laufveranstaltung „Seven Summits Siegen“ geht in eine zweite Auflage. Am Sonntag, 14. August, dürfen abenteuerlustige Läuferinnen und Läufer, aber auch Wanderinnen und Wanderer wieder auf die knapp 23 Kilometer lange Strecke gehen und dabei die sieben Gipfel – Rosterberg, Häusling, Sieberg, Lindenberg, Giersberg, Wellenberg und Fischbacherberg – erklimmen. Das Meldeportal ist geöffnet.

## Veränderte Streckenführung

„Die erste Auflage war ein großer Erfolg. Wir sind sehr froh, dass wir auch in diesem Jahr mit ‘Seven Summits Siegen’ an den Start gehen“, so Martin Hoffmann von :anlauf, die das Event zusammen mit der Sektion Siegerland des Deutschen Alpenvereins aus der Taufe gehoben haben. Siegens Bürgermeister Steffen Mues wird erneut

## Individualstart

■ Bei der **Premiere 2021** bekamen alle Teilnehmer nach ihrer Anmeldung einen individuellen Startzeitpunkt zugewiesen. Im Abstand von 30 Sekunden ging es auf die Strecke.

als Schirmherr fungieren, „denn ‘Seven Summits Siegen’ setzt die Stadt exzellent in Szene. Ich hoffe, dass wir was gefunden haben, dass sich fest im Laufkalender etabliert.“

Die Premiere 2021 hätte kaum besser laufen können für die Organisatoren. Binnen weniger Tage waren die Startplätze ausgebucht, das Wetter war perfekt und trotz der Corona-Auflagen verlief alles reibungslos. Für die zweite Auflage kommen nun Neuerungen hinzu. Die Startplätze wurden verdoppelt. Insgesamt 600 Teilnehmerinnen und Teilnehmer dürfen auf die Strecke gehen, 300 Läuferinnen und Läufer sowie 300 Wanderlustige. Mit dem Wegfall der Corona-Auflagen kann also alles größer aufgezogen wer-

den. So soll es auch rund um die Strecke einige Stimmungspunkte geben. An der Weidenauer Sparkasse, auf dem Kornmarkt und auf der Martinshardt wird für Unterhaltung und Verpflegung gesorgt, um den Sportlerinnen und Sportlern neue Energie zu geben.

Mit der „Seven Summits Siegen“ wird es eine Zusatzwertung geben. Bei insgesamt fünf Bergwertungen werden die Zeiten vom Tal bis zum Gipfel genommen. Für die besten Zehn gibt es jeweils Punkte, am Ende werden die Krönchen-Königin und der Krönchen-König ermittelt. Voraussetzung dafür ist die Teilnahme bei der App Strava, die allerdings nicht verpflichtend ist.

Die wichtigste Neuerung ist die geänderte Streckenführung. „Es geht dieses Jahr links herum, aber es ist nicht zu 100 Prozent die gleiche Streckenführung. Wir starten also mit dem Fischbacherberg als erstem

Gipfel und enden mit dem Rosterberg, bevor es wieder ans Effertsufer zum Kletterzentrum geht“, erklärte Martin Hoffmann. Besonders attraktiv ist dabei der Abschnitt durch die Siegener Oberstadt. Neu ist eine Gruppenanmeldung von fünf Personen, die zusammen an den Start gehen können.

Damit „Seven Summits Siegen“ das laufsportliche Sommerhighlight in der Region wird, steigt auch Stadtmarketing Siegen ein und konnte die Sparkasse Siegen als Hauptsponsor gewonnen werden. „Wir wollen unterstützen, wo wir können. Wir sehen in diesem Event viel Potenzial, wollen ‘Seven Summits Siegen’ ins Schaufenster stellen“, sagte Katja Teixeira von Stadtmarketing Siegen. In gut vier Monaten wird der Startschuss zur zweiten Auflage fallen.

**„Ich hoffe, dass sich diese Veranstaltung im Laufkalender der Stadt etabliert.“**

Steffen Mues, Siegens Bürgermeister

**Anmeldungen unter:** [www.anlauf-siegen.de/sevensummits](http://www.anlauf-siegen.de/sevensummits)